



Les jeunes aidants des Pep 55 aux manettes de leur court-métrage

Pendant une semaine, huit jeunes aidants ont pu partir en séjour de répit avec l'association Pep 55. Un séjour pendant lequel ils ont pu sortir de leur quotidien, mais surtout réaliser de A à Z un court métrage.

Vidéo: <https://www.puissancetelevision.fr/vie-locale/les-jeunes-aidants-des-pep-55-aux-manettes-de-leur-court-metrage/>

Réaliser un court-métrage en trois jours, c'est l'objectif de ces huit jeunes. À l'occasion du premier **voyage de répit** organisé par l'association meusienne Pep 55 et la **plateforme de répit**, ces jeunes aidants ont pu s'éloigner de leur quotidien **pendant cinq jours**.

Tous viennent en aide, de manière régulière et fréquente, à des personnes dans le besoin. Ces jeunes vivent avec des **personnes en situation de handicap**.

Réaliser un court-métrage en quatre jours

Le thème de ce séjour : **l'audiovisuel**. Accompagnés de Loïc, les jeunes ont pu **écrire le scénario**, développer l'intrigue, **prendre les sons et les images** et **jouer devant la caméra**.

Un planning qui leur a permis de **développer leur imagination** et leur esprit d'équipe. Les jeunes ont également pu découvrir un monde dont ils ne connaissaient rien. Les dernières scènes tournées, le court-métrage sera monté pour **une restitution aux familles** ce vendredi **11 avril**.

[AidantsCourt-métragePep55](#)